
Zum Geleit

Die «Archäologie des Kantons Solothurn» ist Rechenschaftsbericht und Publikationsreihe der Solothurner Kantonsarchäologie in einem, da zu den archäologischen Ausgrabungen auch die Auswertungen gehören.

Diese sind jeweils mit einem grossen Einsatz verbunden, wofür neben den einzelnen Autoren dem Kantonsarchäologen Hanspeter Spycher unsere besondere Anerkennung und unser Dank gebühren.

Dass dieses Heft wieder rechtzeitig im Spätherbst und in ansprechender Aufmachung erscheinen konnte, verdanken wir auch Werner Kocher, Layouter der Union Druck+Verlag AG, der mit viel Geduld die mannigfaltigen Wünsche der Autoren und Herausgeber realisiert hat.

Solothurn 1987
Werkhofstrasse 55

Für die Archäologie-Kommission:
Peter Frey